



Nombre de alumno (a): Doribeth Velasco Rueda

Nombre del profesor: LEE Nancy Domínguez Torres

Nombre del trabajo: Problemas geriátricos de mayor percusión (Mapa conceptual)

Materia: Enfermería gerontogeriátrica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: Enfermería

Pichucalco, Chiapas a 11 de junio del 2020.

|

Problemas geriátricos de mayor percusión

son una forma de presentación de enfermedad común en los adultos mayores

Artritis

Es la hinchazón y la sensibilidad de una o más de las articulaciones.

Los principales síntomas de la artritis son dolor y rigidez de las articulaciones, que suelen empeorar con la edad.

Osteoporosis

enfermedad esquelética en la que se produce una disminución de la densidad de masa ósea.

Los huesos se vuelven más porosos, aumenta el número y el tamaño de las cavidades o celdillas que existen en su interior, son más frágiles, resisten peor los golpes y se rompen con mayor facilidad.

Artrosis

Afecta especialmente a las mujeres, ya que con la aparición de la menopausia los niveles de estrógenos pierden su normalidad y esto afecta al cartílago.

Esta es degenerativa y se centra en las articulaciones de las personas mayores, degenerando el tejido cartilaginoso y el tejido óseo.

Demencia senil

enfermedad neurodegenerativa que afecta de manera directa a las funciones intelectuales de las personas mayores.

Esta hace que la cognición no funcione de manera regular. La demencia causa estragos en la vida diaria de los mayores, ya que algunos de sus síntomas son la desorientación, la confusión o la pérdida de memoria.

Alzheimer

enfermedad neurodegenerativa y está relacionada con muchos de los casos de demencia que se diagnostican en las personas mayores.

Esta corrompe las células cerebrales, provocando graves daños cognitivos. Además, se produce la pérdida progresiva de memoria y de la mayoría de las habilidades sociales.